

**8956** *CORRECCION de errores de la Resolución de 16 de octubre de 1991, de la Dirección General de Telecomunicaciones, por la que se otorga el certificado de aceptación al receptor buscaperonas (solo tono), marca «Panasonic», modelo EK-2095.*

Advertido error en el texto remitido para su publicación de la citada Resolución, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 19, de 22 de enero de 1992, a continuación se formula la oportuna rectificación:

En la página 1991, segunda columna, séptima línea del primer párrafo, donde dice: «... a instancias de "Panasonic Sales Spain, Sociedad Anónima",...», debe decir: «... a instancia de "Panasonic España, S. A.",...».

**8957** *CORRECCION de errores de la Resolución de 16 de octubre de 1991, de la Dirección General de Telecomunicaciones, por la que se otorga el certificado de aceptación al receptor buscaperonas (numérico), marca «Panasonic», modelo EK-2097.*

Advertido error en el texto remitido para su publicación de la citada Resolución, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 18, de 21 de enero de 1992, a continuación se formula la oportuna rectificación:

En la página 1841, segunda columna, séptima línea del primer párrafo, donde dice: «... a instancias de "Panasonic Sales Spain, Sociedad Anónima",...», debe decir: «... a instancia de "Panasonic España, S. A.",...».

## MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

**8958** *ORDEN de 2 de marzo de 1992 sobre absorción de alumnado del Instituto de Bachillerato «Jiménez de la Espada», de Cartagena por parte del número 5 de la misma localidad.*

Por Real Decreto 1002/1991, de 14 de junio («Boletín Oficial del Estado» del 25) se creó el Instituto de Bachillerato número 5 de Cartagena (Murcia), para satisfacer la creciente demanda de puestos escolares del citado nivel educativo y por Orden de 11 de julio de 1991 («Boletín Oficial del Estado» del 28 de agosto) se dispuso el comienzo de actividades del mismo a partir del curso 1991/1992.

La disponibilidad de puestos escolares de este nuevo Centro ha permitido resolver en parte el grave problema de escolarización existente en la zona en que se ubica, por la carencia de puestos escolares y, a su vez, ha permitido aliviar la fuerte presión en que se encontraba el Instituto de Bachillerato «Jiménez de la Espada» de la misma localidad, ubicado actualmente en un nuevo edificio absolutamente insuficiente para el alumnado matriculado y que le ha exigido contar con dos turnos. Para ello se ha procedido a iniciar la extinción del segundo turno de este Instituto, manteniendo en el mismo con carácter residual un número limitado de alumnos únicamente de segundo y tercero de Bachillerato Unificado y Polivalente y del Curso de Orientación Universitaria, y se ha desviado hacia el nuevo Instituto de Bachillerato número 5 el alumnado de primero, segundo y tercero de Bachillerato, así como de Curso de Orientación Universitaria, que constituye la base de la oferta educativa en su puesta en funcionamiento.

De esta nueva situación, promovida por la obligatoriedad y posibilidad de racionalizar la oferta educativa, se deriva la necesidad de efectuar los correspondientes ajustes en las dotaciones y plantillas relativas a los Centros afectados.

Para ello y de conformidad con lo establecido en la disposición final del Real Decreto 1002/1991, de 14 de junio.

Este Ministerio ha dispuesto:

Primero.—El Instituto de Bachillerato número 5 de Cartagena, que ha comenzado a desarrollar sus actividades en el presente curso 1991/1992, absorberá a una parte del correspondiente alumnado de los del segundo turno del Instituto de Bachillerato «Jiménez de la Espada» de la misma localidad, en el que se iniciará el correspondiente proceso de extinción progresiva.

Segundo.—Proceder a una redistribución del profesorado que venía prestando sus servicios en el Instituto de Bachillerato «Jiménez de la Espada», con las consiguientes adjudicaciones de destino que se deriven en el Instituto número 5 de Cartagena, mediante la utilización del

procedimiento señalado en la Orden de 4 de abril de 1970 («Boletín Oficial del Estado» de 8 de junio).

Tercero.—Se autoriza a la Dirección General de Centros Escolares y de Personal y Servicios para que adopten las medidas complementarias que procedan, dentro de sus respectivas competencias.

Lo digo a VV. II. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 2 de marzo de 1992.—P. D. (Orden de 26 de octubre de 1988), el Secretario de Estado de Educación, Alfredo Pérez Rubalcaba.

Ilmos. Sres. Directores generales de Centros Escolares y de Personal y Servicios.

**8959** *ORDEN de 2 de abril de 1992 por la que se convoca la presentación de solicitudes de ayuda económica en relación con el Programa de Acciones Integradas de Investigación Científica y Técnica entre España y Portugal para 1993.*

Uno de los instrumentos de cooperación bilateral, en el campo científico y tecnológico, entre España y otros países, es el de las llamadas Acciones Integradas. Una acción integrada es un proyecto de investigación limitado en el tiempo y con objetivos concretos que se establece entre dos equipos de investigación, español uno y de otro país el otro, sobre cualquier área de conocimiento.

El Programa de Acciones Integradas, cofinanciado por los Ministerios de Asuntos Exteriores y de Educación y Ciencia, tiene por objetivo desarrollar proyectos de investigación conjuntos, promocionar el intercambio y conocimiento mutuo de científicos y laboratorios, y establecer las bases para la realización de colaboraciones de más envergadura, bien sea en el marco bilateral o en el más amplio de la Comunidad Europea.

Los medios que para el desarrollo de una acción integrada aportan los citados Departamentos ministeriales tienen por finalidad prestar una ayuda complementaria para la financiación de viajes y estancias relacionados con los proyectos de investigación ya financiados por otros medios.

Por Orden de 8 de noviembre de 1991 («Boletín Oficial del Estado» del 15), se establecen las bases para la concesión de ayudas y subvenciones con cargo a créditos presupuestarios del Ministerio de Educación y Ciencia y sus Organismos autónomos.

En su virtud, he tenido a bien disponer:

Primero.—Se convoca el Programa de Acciones Integradas con Portugal, quedando abierto el plazo de presentación de solicitudes hasta el 30 de junio de 1992.

Segundo.—Podrán presentar solicitudes y participar en las mismas todas aquellas personas de acreditada capacidad investigadora adscritas a plantillas científico-investigadoras de Entes públicos de investigación y becarios de investigación que deberán adjuntar credencial de becario.

En cualquier caso, deberá existir, por cada acción, un responsable español y otro portugués, que responderán de la acción integrada y se responsabilizarán en sus respectivos países del cumplimiento de los objetivos propuestos.

Tercero.—La duración de una acción integrada es, en general, de un año, excepcionalmente prorrogable por dos años, debiéndose solicitar cada año su renovación. Cuando la temática de la acción integrada sea de interés especial para ambos países se dará prioridad al mantenimiento del proyecto común hasta un máximo de tres años. Ante propuestas de igual calidad científica, se dará prioridad a las del primer año encaminadas a establecer nuevos contactos entre equipos de ambos países.

Cuarto.—Las solicitudes, por duplicado, en el correspondiente impreso normalizado cumplimentado y acompañadas del curriculum vitae, se presentarán, en la Dirección General de Investigación Científica y Técnica del Ministerio de Educación y Ciencia (calle Serrano, 150, 28006 Madrid).

Dichos impresos se podrán obtener en la citada Dirección General, en el Vicerrectorado de Investigación de las Universidades o en el Departamento de Relaciones Internacionales del CSIC (calle Serrano, 117, 28006 Madrid).

Ambos responsables, español y portugués, de cada acción integrada deberán presentar la correspondiente solicitud, una en España por la parte española y otra en Portugal por la parte portuguesa, según los requisitos y formularios de solicitud de cada país.

Quinto.—Las propuestas serán evaluadas separadamente por cada parte, de acuerdo a los criterios de: 1) Calidad científica y viabilidad de la propuesta, de acuerdo con el potencial investigador del equipo en el que se encuadra la solicitud; 2) Actividad investigadora desarrollada previamente por el responsable de la solicitud; 3) Adecuación de los recursos financieros previstos a los objetivos que se proponen; 4) Participación responsable o del grupo solicitante en proyectos de investigación financiados con fondos públicos españoles o de la Comunidad Europea; y 5) Adecuación de la propuesta a los objetivos del Programa Sectorial de Promoción General del Conocimiento del Ministerio de Educación y Ciencia y de los Programas Nacionales de la Comisión Interministerial de Ciencia y Tecnología.